

# 「医療専攻」たより



新潟県立新潟西高等学校 Vol.5 令和3年1月14日

**医療業務に携わる人材（看護師・保健師・医療検査技師・診療放射線技師等）育成のための進学指導を行います。**

**→ 新潟大学医学部保健学科、新潟県立看護大学、新潟医療福祉大学、新潟青陵大学、長岡崇徳大学等の進学を目指します。**

○10月9日(金) 16:00～17:00 会場: 社会科教室

2学年医療専攻対象 医療講演会

テーマ: 「難病について知ってほしいこと」

講師: 西新潟中央病院 脳神経内科 医師 高橋 哲哉先生

難病患者の方からの講演

「NPO法人新潟難病支援ネットワーク」の4名の皆様の出張授業でした。

医師・患者様および事務局の方々から、それぞれの立場の貴重なお話をお聞きました。



↑ 高橋先生

↑ 患者様

## \* 生徒の感想 \*

私は今まで難病は高齢になるにつれて患ってしまう確率が高くなるのだと思っていました。しかし年齢など全く関係なく誰でもなりうる病気であり、防ぎようがないと知ってとても驚きました。……発症の原因が不明で、治療方法も確立しておらず、現状の医療技術ですら薬を開発できないなど、大変悩ましい病気だということがわかりました。まずは患者さんの日常生活を過ごしやすくするためのケアやサポートが大切だと思いました。……自分でも難病について調べてみたいと思いました。

○11月12日(木)16:05～16:55 会場:社会科教室  
2学年医療専攻対象「医療専攻卒業生との座談会」

本校の医療専攻の卒業生3名の皆様をお迎えして、高校時代の勉強方法から現在の勤務状況、大学での様子などをお聞きすることができました。残りの高校生活をどう過ごすべきか真剣に考える機会となりました。



**【卒業生】**

細川 杏香様

第1期生 新潟青陵大学看護学部卒  
荒川レディースクリニック勤務

佐々木 亜友様(左)

阿部 綾香様(右)

第6期生 新潟青陵大学  
看護学部看護学科 1年生

**\* 細川さんから在校生へのメッセージ \***

今、皆さんは進路について考え始めている時期でしょうか？将来の夢や目標がある方は、実現させるための道筋を考えましょう。将来の夢や目標を模索中の方もいると思います。そんな方はまず自分がどんな人生を歩みたいか、どんな社会人になりたいか想像すると良いと思います。そして、遊ぶ時は遊ぶ、勉強する時は勉強する、といったメリハリのある高校生活をぜひ送ってください。勉強が大嫌いな私でしたが、どんなに成績が悪くても、模試の成績がなかなか上がらなくても、最後まで助産師への夢を諦めず勉強しつづけ、今こうして夢だった助産師になることができました。自分の手で初めて赤ちゃんを受けとった瞬間に助産師になれたんだと実感し、心の底から高校生の時、そしてその後の勉強を頑張ってきてよかったと当時の自分を誇りに思っています。

「学び続ける姿勢」は自分の可能性を広げてくれます。そして夢や目標、なりたい自分、歩みたい理想の人生を実現することを諦めないで下さい。その強い意志が、実現できる鍵になると思います。応援しています。